
 

投稿年月日 令和元年 11月 27日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【クルーズ船の寄港地】 

クルーズ船の発着出来る港を作って欲しい。県か国への要望になる

のだろうけど。県だったら県知事は有家町出身だし、わかるのじゃな

いかな？八代港がクルーズ船の発着港になり盛況らしい。 

 

回   答 

 

南島原市内には、八代港のようなクルーズ船が接岸できる規模の港

はなく、新たに整備するとなると防波堤や岸壁など多大な費用を必要

とするため施設整備は困難です。 

また、現在のところクルーズ船社からの需要等も特になく、将来の

見込みも不透明な状況です。今後、社会動向等を注視していきたいと

考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

（長崎県島原振興局河港課：回答） 

 

担当課 管理課 


